
 

第１９回第１９回第１９回第１９回    『田んぼ周辺の草刈り『田んぼ周辺の草刈り『田んぼ周辺の草刈り『田んぼ周辺の草刈り』』』』 

 

と き 2013年8月10日（土）9:30～15:00 

ところ 谷っ戸ん田 

天 気 晴れ 

参加者 久保、霧生、藤田、佐々木（11時～）、松下（13時～） 計5名 

 

【午前】 

・ニュースでは、今年最高の酷暑！外での作業は NG とされるくらいのなか、園主と和久さんは、瀬谷

での作業。谷戸の田んぼの穂もちらほら育ち始めてはいるが、糸を張るくらいではないので、我々

は、田んぼまわりの草刈りをする。 

・久保さんが草刈り機で、女性陣は、鎌で（恩田ファンクラブの借りる）おこなうも、この暑さの中

では、はかどらない…稗を6束ぐらい藤田さんが久保さんの指示に従って抜く。午前中の作業を終了

とし、各自コンビニ弁当をとる。 

霧生さんのハンモックはイケヤで購入。一人乗り用でとても格安！そよ風もないところでのハンモ

ックはちょっとつらいかも… 

  

【午後】 

・久保さんが先週のお礼を園主に渡してくるというので、松下さんと霧生さん、私でスイカの伝助の

成長を見にいきがてら、近隣の畑の散策。伝助の成長は食べるなら今でしょ！と言わんばかりの大

きさだった。園主がゆるすなら、購入したいと申し出てみたが、「みんなで食べよう！」と言われた

…この間、藤田さんは、玉虫の写真撮影に挑む。カメラのことはわからないが、昆虫をとるレンズ

ではなかったらしい。 

・覚悟を決めてもう一ひと踏ん張りする。と、園主と和久さんが来て、伝助と小玉の味見ということ

で水分補給もかねてみんなで頂く。伝助の種の色は茶色で小の種は黒くて多い。採ったばかりのス

イカをみんなでほおばる。冷えていればもっとおいしいはず…園主と和久さんは瀬谷へ行き、我々

は作業終了とする。園主が田んぼの穂の状態をみて、「1週間くらい遅れているだろう」と言ってい

た。 

  

 

次回 8月17日（土）糸張りでしょうか。 

（すずめもあまり来ないから、やらなくてもいいかも、という意見もでていました） 

 

（記録：佐々木） 


